

« C'est avec une grande émotion que j'apprends ce jour le décès de Jacques Chirac, ancien Président de la RÉPUBLIQUE, figure emblématique de la Ve RÉPUBLIQUE et de la droite.

Pendant plusieurs décennies, j'ai énormément apprécié et partagé la vision de ce grand humaniste, immense défenseur de l'agriculture, du terroir et de la ruralité.

Il était un farouche combattant de l'extrême droite et de tous les adversaires de la RÉPUBLIQUE.

J'avais eu le plaisir de le rencontrer à l'occasion de chacune de ses visites à Saint-Etienne et son sourire, sa décontraction, sa proximité avec les stéphanois étaient frappants.

Le Département de la Loire lui rendra hommage dans les prochaines semaines.

J'adresse mes sincères condoléances à la famille et aux proches de celui qui incarnait une certaine grandeur de la France. »

**Georges ZIEGLER**  
**Président du Département de la Loire**